

ACTUALIDAD

Martín Ravelo es elegido nuevo presidente nacional de la USO

El dirigente liderará el sindicato en retos del sector petroliero 



Martín Ravelo fue elegido como nuevo presidente nacional de la **Unión Sindical Obrera**, uno de los sindicatos más representativos del sector petroliero en el país.

Ravelo es trabajador de **Ecopetrol** y cuenta con una **trayectoria de 28 años** dentro de la compañía, periodo en el que ha desarrollado una amplia labor sindical.

Durante más de dos décadas, el nuevo presidente ha ocupado **diversos cargos directivos** dentro de la organización, experiencia que le permitió recorrer distintas regiones del país y fortalecer procesos organizativos al interior del sindicato.

En sus primeras declaraciones, Ravelo señaló que su gestión estará orientada a **construir sobre lo construido**, manteniendo el norte estratégico de la USO en la defensa de la industria petrolera nacional y del papel de **Ecopetrol** como empresa clave para el país.

El dirigente sindical destacó que uno de los ejes centrales de su liderazgo será el **fortalecimiento de los derechos laborales** de los trabajadores y trabajadoras, sin distinción de tipo de nómina.

Asimismo, indicó que la USO continuará siendo un **actor incidente en la opinión pública nacional**, manteniendo el diálogo con empresas del sector y con los gremios que las representan.

El relevo en la presidencia se produce tras la elección de César Eduardo Loza Arenas como representante de los trabajadores en la junta directiva de **Ecopetrol**, hecho que abrió un nuevo escenario de representación sindical en la empresa.

Ravelo afirmó que la USO seguirá consolidándose como un **referente del sindicalismo petroliero**, reconocido por su capacidad de convocatoria y consulta en los debates del sector.

Desde este nuevo rol, el presidente nacional asume el liderazgo en discusiones relacionadas con la **industria del petróleo y el gas**, la sostenibilidad empresarial y la defensa de los derechos laborales.

Otro de los retos mencionados es la **participación de los trabajadores y las comunidades** en los procesos asociados a la transición energética que actualmente se desarrolla en Colombia.

LO MAS VISTO LO ULTIMO

ACTUALIDAD / 3 días ago

El precio de la gasolina en Colombia podría iniciar una senda de reducción desde febrero

ACTUALIDAD / 6 días ago

Aumentan recompensa por homicidio de patrullero en Barrancabermeja

ACTUALIDAD / 6 días ago

Policía entrega resultados operacionales en el Magdalena Medio

DEPORTES / 2 días ago

Barranqueños FC fortalece su proceso formativo en 2026

JUDICIAL / 3 días ago

Ataque armado en vía hacia Bucaramanga deja un hombre muerto

ACTUALIDAD / 2 días ago

Avistamiento de hipopótamo genera alerta en zona rural de Barrancabermeja

Con esta elección, la Unión Sindical Obrera inicia una nueva etapa enfocada en la **consolidación de sus procesos organizativos** y en el fortalecimiento de su papel dentro del sector energético nacional.



RELATED TOPICS: #DERECHOS LABORALES #ECOPETROL #MARTÍN RAVELO #SECTOR ENERGÉTICO
#SINDICATO PETROLERO #UNIÓN SINDICAL OBRERA #USO

YOU MAY LIKE



César Loza es elegido por trabajadores para la Junta Directiva de Ecopetrol



Empresas petroleras socializan sus planes de emergencia en comité



Ecopetrol inaugura en Yondó su nueva granja solar La Iguana



Plenario de la USO debate transición energética tras visita de Petro



Avanza en un 50 % la construcción de la nueva sede de las UTS



Árbol caído amenaza tuberías claves de acueducto

ENLACE
TELEVISIÓN